
 
 
 
                                                          Lauenau, den 06.02.2017
 
 
Antrag: Sanierung der Straße „Auf der Burg“
 
 
An den Rat des Flecken Lauenau
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,
 
 
Die Straße „Auf der Burg“ in Feggendorf ist inclusive des Gehweges in einem
sehr schlechten Zustand. Die SPD-Fraktion im Rat des Flecken Lauenau
beantragt, den Zustand zu prüfen, und die Kosten für eine umfassende
Sanierung zu ermitteln.
 
Dieser Antrag möge bitte in der nächsten Bauausschusssitzung behandelt
werden.
 
 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen

 
                                       
Uwe Budde
 
 
(Fraktionssprecher)
     

 



 
 
 

 
 
 
 
 


